

An den

Vorsitzenden des Ausschusses für Mobilität

Herrn Hans-Werner Müller

zur Kenntnis Herrn Bürgermeister Stefan Rosemann

Siegburg, 29. August 2024

Antrag Schwerpunktkontrollen Fußgängerzone durch das Ordnungsamt

Sehr geehrter Herr Müller,

die Kooperation von CDU und Bündnis 90/DIE GRÜNEN bitten Sie, diesen Antrag auf die Tagesordnung der Mobilitätsausschusssitzung am 9.10.24 zu setzen.

Regelmäßig beklagen sich Bürger darüber, dass einige Radfahrer und E-Tretrollernutzer rücksichtslos durch die Fußgängerzone fahren. Um diesem regelwidrigen Verhalten entgegenzuwirken, bitten wir die Verwaltung, hier insbesondere das Ordnungsamt, an einem Freitag und dem darauffolgenden Samstag (außerhalb der Ferien) ab Mittag mit Schwerpunktkontrollen des Zweiradverkehrs in der Fußgängerzone. Personen die durch ihr regelwidriges Fahrverhalten auffallen, sind nach Möglichkeit anzuhalten und zu belehren. Eine erste Schwerpunktkontrolle soll möglichst zeitnah erfolgen und über deren Ergebnis im nächsten Mobilitätsausschuss am 09.10.2024 berichtet werden. Um einen nachhaltigen Effekt zu erzielen, soll der Einsatz technischer Hilfsmittel wie Messsensoren zum Einsatz kommen. Die Messergebnisse z.B. zu Anzahl und Geschwindigkeit der Zweiradfahrer sollen protokolliert werden.

Antrag: Erfolgt mündlich in der Sitzung

Für die CDU-Fraktion
gez. Lars Nottelmann

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
gez. Astrid Thiel